

## Giuseppe Tringali Senior Advisor de Pedersen & Partners España

**22 de octubre de 2015 – Madrid, España – [Pedersen & Partners](#)**, firma internacional líder en Executive Search con 55 oficinas propias en 51 países, ha anunciado el inicio de su colaboración con Giuseppe Tringali, reconocido líder empresarial con una extraordinaria carrera de más de tres décadas en los sectores de los Medios de Comunicación, Audiovisual y Publicidad.



Giuseppe Tringali es Vicepresidente del Consejo de Mediaset España, el primer grupo audiovisual privado en España y cotizado en el IBEX 35 de la Bolsa de Madrid. Basado en Madrid desde hace 15 años, es una de las personalidades más renombradas y respetadas en la comunidad de negocios en España, autor de éxito de libros de gestión empresarial, artículos y video blog cómo *Hablamos de Empresa*. A lo largo de su extensa carrera, ha ocupado altos cargos que van desde Director General, Vicepresidente y Presidente en varias empresas de Medios de Comunicación y Publicidad en España, Italia y Europa, como Publiespaña, Publicmedia Gestión, Telecinco, Publieurope, y Mediaset España.

Tringali es también Vicepresidente del Consejo Asesor Internacional del IE Business School y Presidente del Centro Global Corporativo del IE/EY. Es un experto en materia de Gobierno Corporativo y Diplomacia Corporativa, y desarrolla una intensa actividad de promoción y defensa de los valores de la empresa en la sociedad y de la responsabilidad social corporativa.

"Conozco el equipo de Pedersen & Partners desde 2011, cuando la firma abrió su oficina en Madrid para desarrollar su presencia en España y expandirse a América Latina. Soy un firme defensor del papel clave del capital humano y del talento para la competitividad de las empresas y el crecimiento de los países. He comprobado por experiencia directa que la visión internacional y el modelo integrado de Pedersen & Partners a nivel mundial, representan una válida respuesta a las necesidades de las empresas en este campo en una economía global. Comparto misión y valores de la firma y estoy feliz de aportar mi experiencia a un gran equipo de profesionales y apoyar Pedersen & Partners en su posicionamiento en el mercado global de Executive Search", declaró Giuseppe Tringali, Senior Advisor en Pedersen & Partners.



"Estamos encantados de anunciar nuestra colaboración con Giuseppe Tringali. Es un verdadero privilegio para todos nosotros contar con él. Es una persona respetada y de enorme valía profesional. Sus profundos valores personales, sus habilidades estratégicas, su espíritu innovador, visión de negocio y amplitud de conocimientos aportarán valor a nuestra firma y a nuestros clientes", agregó [Alberto Bocchieri](#), Partner y Co-Head para España y América Latina en Pedersen & Partners.

---

Pedersen & Partners es una firma internacional líder en Executive Search. Contamos con 55 oficinas propias en 51 países de Europa, Oriente Medio, África, Asia y América. Nuestros valores—Confianza, Relación y Profesionalidad—están presentes en nuestra interacción con clientes y ejecutivos. Más información sobre Pedersen & Partners en [www.pedersenandpartners.com](http://www.pedersenandpartners.com)

Para concertar una entrevista con un representante de Pedersen & Partners y para otras solicitudes relacionadas con los medios de comunicación, contacte con Diana Danu, Directora de Marketing y Comunicación, en: [diana.danu@pedersenandpartners.com](mailto:diana.danu@pedersenandpartners.com)